

Publicación: **Álvaro Gutiérrez será el candidato del PSOE a la Diputación Provincial.**—En *La Tribuna de Toledo*, 21/06/2015

La Tribuna de Toledo

PSOE-Comité Provincial

Álvaro Gutiérrez será el candidato del PSOE a la Diputación Provincial

J.F. - domingo, 21 de junio de 2015

El comité provincial del PSOE de Toledo ha elegido «por aclamación» candidato a la Presidencia de la Diputación a Álvaro Gutiérrez, secretario provincial del Partido, alcalde de Escalona y portavoz en funciones del Grupo socialista en la Institución, ratificando la propuesta de la Comisión Ejecutiva Provincial aprobada por unanimidad en su última reunión. En declaraciones a este diario, el candidato aseguró sentirse «contento y muy satisfecho». No en vano, no fue necesario ni realizar una votación, ya que el apoyo al responsable socialista fue unánime. «Estoy ilusionado en que las cosas puedan salir como deseamos y que el próximo jueves o viernes -cuando está previsto que se constituya la nueva Diputación Provincial-Ciudadanos me apoye», dijo Gutiérrez.

En este sentido, recordó que «la pelota está en el tejado» de la formación de Albert Rivera, con quien el socialista ha mantenido un par de encuentros donde ha podido explicar el planteamiento que el PSOE tiene para gobernar la Diputación, aunque reconocía que también el PP ha hablado con Ciudadanos.

A este respecto, el delegado territorial de C's en Castilla-La Mancha, Antonio López, confirmaba a este diario que aún el Comité de Pactos no ha decidido a quién debe ir el apoyo del Partido de cara a la investidura, lo cual se dará a conocer públicamente en el momento en que la decisión esté tomada, algo que, posiblemente, tenga lugar a lo largo de la jornada de mañana.

La elección del alcalde de Escalona se producía en la primera reunión que ha celebrado el Comité Provincial toledano tras las elecciones municipales del pasado 24 de mayo. Asimismo, la Comisión también presentó al comité la lista de personas que acompañarán a Gutiérrez para formar el Grupo socialista en la Diputación y que avanzaba La Tribuna hace unos días.

Junto a Gutiérrez como representante del Partido Judicial de Torrijos estará el representante de la comarca de Ocaña Antonio Luengo, concejal del Ayuntamiento de Noblejas; del Partido Judicial de Orgaz Tomás Villarrubia, alcalde de **Orgaz**; de Quintanar de la Orden Santiago

García-Aranda, alcalde de Villacañas; y del Partido Judicial de Talavera José Luis Fernández Fernández, alcalde de Belvís de la Jara, Flora Bellón Aguilera, concejala del Ayuntamiento de Talavera de la Reina, y Jaime David Corregidor Muñoz, alcalde de Navalcán.

Los representantes del Partido Judicial de Toledo son Rafael Martín Arcicóllar, alcalde de Alameda de la Sagra, Fernando Muñoz Jiménez, concejal del Ayuntamiento de Cobisa, María Ángeles García López, alcaldesa de Pantoja, y Juan Alfonso Ruiz Molina concejal del Ayuntamiento de Toledo; completando el grupo la representante del partido judicial de Torrijos Ana María Gómez Diego, concejala del Ayuntamiento torrijense.

Disponible en: <http://www.latribunadetoledo.es/noticia/ZB427485C-E07B-F6DD-AA839D1B05CD18C9/20150621/alvaro/gutierrez/sera/candidato/psoe/diputacion/provincial>